
Il est vivant, Il est ressuscité, 
Alléluia !
La résurrection du Christ est un miracle de 
la puissance de l’amour de Dieu qui 
renouvelle sa relation avec l’humanité 
déchue. Cette relation  nous est redonnée 
par un acte de pur amour de notre Dieu.  
Célébrer Pâques, c’est crier la victoire de 
l’amour sur la haine, c’est passer des 
ténèbres à la lumière, c’est faire 
l’expérience de la rencontre du Fils qui, 
comme l’écrit Benoît XVI, nous fait 
expérimenter toute la bonté et la vérité qui 
nous libèrent du mal, nous guérissent de 
tout et nous restituent notre dignité. Pour 
cette raison, notre joie est grande 
aujourd’hui car la vie a vaincu la mort et, 
dès lors, nous sommes affranchis du péché 
par l’amour miséricordieux de Dieu. Nous 
ne sommes plus sous l’emprise de la Loi.  
Nous sommes désormais bénéficiaires de 
l’Amour de Dieu, dans lequel la 
Miséricorde et la Justice se tiennent 
étroitement. Cet amour, qui se manifeste 
par la compassion, nous permet de vivre 
notre quotidien dans une vision  renouvelée 
et nous invite à découvrir combien nous 
devons porter attention à la vie. Que notre 
désir de justice et de droit trouve en lui la 
source parce qu’il est la force d’espérance 
qui nous invite à demeurer comme des 
témoins vivants, des ressuscités  pour le 
monde d’aujourd’hui.

Roger Djop Yafwamba

N-D de la Merci
N-D de l'Assomption
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Jessica d’Acremont
Jessica, médecin de Protection Maternelle et Infantile 
(PMI), service public gratuit, accueille des personnes 
particulièrement vulnérables.
Je suis souvent confrontée à la pauvreté économique, 
éducative et à la détresse -pas seulement matérielle- de tous 
milieux, au travers des enfants suivis. Je rencontre l’homme 
qui a parfois perdu son visage humain, des enfants maltraités 
par leurs parents, des femmes battues.
Je croise des cultures quelquefois opposées à mes propres 
valeurs.
La foi m’apporte de garder l’espoir en l’homme, toujours 
susceptible de s’amender et meilleur que ce qu’il montre de 
lui-même.
Le Christ a tendu la main aux prostituées, aux réprouvés, 
jugés irrécupérables par la société  : il se tourne vers eux, ne 
les condamne pas mais les aide à évoluer. 
En mettant en avant les valeurs universelles qui sont celles de 
l’Évangile, on trouve des terrains où les diverses cultures 
peuvent se rejoindre  : le respect de la vie, de la personne…
Je vois aussi des exemples de courage, suite à des guerres, 
des problèmes de logement, une précarité sévère. Ceux qui 
s’en sortent sont souvent soutenus par leur communauté. Ils 
ont besoin d’être accueillis, écoutés et attendent une parole 
positive qui les rassure. « Ce ne sont pas les bien portants qui 
ont besoin de médecins » Mt 9,12). Rester authentique, tel 
que l’on est, et ne pas trop s’installer derrière une fonction, 
permet d’instaurer une confiance dans le dialogue.
Je confie au Seigneur mes questions et je me surprends 
parfois disant une parole qui ne m’appartient pas.

Propos recueillis par Christian Coullaud

Mardi 2 avril
17h  : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 3 avril
20h45  : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 5 avril
9h : messe St-Éloi 
19h30 :  temps d'Adoration à St-Éloi

Mercredi 10 avril
12h15  : messe à Rungis présidée par notre 
Évêque, Mgr Santier, suivie d'un temps de partage 
et d'un repas pris en commun
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Visite pastorale de notre Évêque
Du mardi 2 avril au dimanche 14 avril,
Mgr Santier sera en visite pastorale sur notre 
secteur du Val de Bièvre. Il va rencontrer les 
différents élus de nos communes, les membres 
des EAP, les catéchistes, les scouts, les 
groupes de prière, etc... 
Nous pourrons le rencontrer lors de sa visite
à Rungis, le mercredi 10 avril.

Lourdes, une porte de la foi
Le pèlerinage diocésain à Lourdes est prévu du 
18 au 21 avril avec notre Évêque. 
Renseignements : 01 45 17 24 08
pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

Rencontres, sur le thème " Sculpture et 
Création "
A l'initiative de l'A.C.A.T du 94, conférence le 
7 avril à 10h00, rencontres l'après-midi à 
l'église Ste Croix d'Ivry.

Quête
Une quête spéciale pour l'Institut Catholique 
aura lieu les 6 et 7 avril.

Messes dominicales
Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :
Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l’Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil
N-D de la Merci :
mardi à vendredi 9h30-11h30 &16h30-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l’Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur
http://www.catholiques-val-de-bievre.org

... Je me tourne vers les 250 jeunes du diocèse 
qui se sont inscrits pour participer aux 
Journées Mondiales de la Jeunesse à Rio, 
beaucoup sont parmi nous ce soir. Vous aurez 
la joie d'y rencontrer le Pape François. Vivez 
ce temps de grâce avec les jeunes brésiliens 
qui sont enthousiastes dans leur foi. Vous 
reviendrez ici différents, avec une nouvelle 
audace pour témoigner du Christ de l'Evangile 
auprès des jeunes. Voilà ce que nous attendons 
de vous.
Je désirerais, à travers ceux qui vont être les 
représentants du Diocèse à l'Ascension à 
Lourdes pour le grand rassemblement 
"Servons la Fraternité – Diaconia 2013", vous 
envoyer tous sur le terrain du service de la 
Fraternité au service des plus faibles et des 
plus vulnérables.

L'espoir immense que soulève l'élection du 
Pape François est de voir l'Eglise s'ouvrir aux 
dimensions de l'amour de Dieu pour tous les 
hommes, particulièrement les plus pauvres. Il 
nous invite, comme Madeleine Delbrêl, à ne 
pas avoir peur de la bonté de Dieu, et à vivre 
une pastorale de la bonté dans notre société où 
beaucoup de personnes souffrent des 
conséquences de la crise financière, par le 
chômage, le manque de logements, 
l'exclusion ...
Je vous donne rendez-vous le samedi 16 
novembre prochain pour vivre le pèlerinage 
qui clôturera l'année de la Foi à la cathédrale 
Notre-Dame de Paris, qui fête son 850e 
anniversaire, tandis que nous vivons le 
déploiement de la cathédrale N-D de Créteil.

  + Michel SANTIER-Evêque de Créteil 26/3/13

Message de Mgr Michel Santier

Nos joies et nos peines

Entreront dans l’Église par le sacrement du 
Baptême à Fresnes  : Lucie Bruant le 6 avril 
et Jewel Clamy-Sansouli le 14 avril ;
à Rungis : Hugo Ruccella le 6 avril.

Nous avons accompagné de notre prière 
Michel Vadel et Émilie Dettinger  lors de 
leurs obsèques à Fresnes.
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